

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第192号

日本共産党中央川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
<http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/>



会場からの質問に答える、尹大辰さん（左）江上博之市議（右）

弁護士相談 12月19日午後6時半（木）電話連絡 363-1450 江上事務所

平和な日朝交流を
最後に、尹さんが、豊臣秀吉の朝鮮出兵の後、江戸幕府は「朝鮮通信使」などで日朝交流が平和裏に盛んに行われていた歴史を強調しました。

参加者は、興味深く聞き、質問もありました。

日本人としての生活を強いられていましたにもかかわらず、敗戦とともに日本の軍人軍属は真っ先に引き上げ、多くの日本の民間人と朝鮮人を置きざりにしました。

最後に、尹さんが、豊臣秀吉の朝鮮出兵の後、江戸幕府は「朝鮮通信使」などで日朝交流が平和裏に盛んに行われていた歴史を強調しました。

日本と「リアの歴史を共有する

11月9日、「日本とコリアの歴史を共有する」催し
が区内で開かれました。中川革新懇談会が主催。

お互いを知る

江上博之市議員が、『嫌韓』報道が世論に影響を及ぼしているが、韓国の方とお互いに『聞き合い、話し合う』ことが必要なの

いを理解し合ううえで大事なではないか」と問題提

学習しながらおすことが、お互いに朝鮮に対する政策で日本が敗北するまでの35年間、日本国政府は朝鮮に対し創氏改名や日本語の強要、天皇崇拜など皇國臣民化政策で生活のあらゆる場面を「日本国化」し、「250万人から500万人」もの朝鮮人が連れてこられ、日本本国の労働力の供給地となっていました。

江上博之市議員が、

ではないかと、韓国学校の校長をされていた尹大辰

（ユンテジン）さんを招き、二人の話から共有しました。（スイッチインタビュー）を企画しました

と開催の趣旨を説明。そして、『朝鮮半島の分断の歴史を事実を踏まえて改めて起しました。

植民地支配の歴史を共有する会

桜を見る会で安倍首相の政治の私物化、税金での後援者への供應が大問題に▼宣伝後、知り合いと対話。

すいません、私は桜を見る会に行つたんです」と驚きの発言。聞けば、安倍政権発足後の2007年桜を見る会に「一人分空いたから行かないか」と知人に誘われ、われ、

自費で

桜を見る会



市議 江上ひろゆき

東京新宿御苑まで行つたそうです。会場に入るのも簡単で、残念ながら、飲み物等は、なくなつていていた状態だったそうですが、参加は簡単です▼今話題の状態とは異なっていますが、参加は

です▼各界の功労者、功績者を安倍首相主催でもてなに、参加者名簿破棄。11月8日、田村智子参院議員の衆院議員が資料要求した日に、野党共闘で追及。安倍首相を辞めさせるチャンスです。



野党連合政権実現へ街角トーク

日本共産党の総選挙勝利をめざす全県キヤラバン宣伝カーが、11月2日、中川

区に入り、江上市会議員がスーパー前など4カ所で訴えました。

荒子のビッグ前で市民の皆さんとじかに対話する「街角トーク」にもとりくみました。「安倍総理はもう辞めさせてほしい、だが、野党は力が弱い」などの声が寄せられました。江上市議は、「市民と野党の共闘を発展させて安倍政治に代わる新しい政治をつくりましょう」と呼びかけました。

す会。そこに安倍晋三後援会員が850人参加。前日に「前夜祭」懇親会がホテルニューオータニで、5千円会費で行われていました。安倍後援会主催であるにもかかわらず領収書に記載はない。安倍首相は参加者の取りまとめにかかわってないと言ひながら、実は意見

盛り上がった中川フェスティバル

11月3日文化の日、第29回なかがわフェスティバルが、秋空の富田公園で、中川地域の労働組合、民主商工会、新日本婦人の会などによる実行委員会主催で開かれました。

平和・民主主義の実現を



区内の要求運動紹介

チがあり、江上博之市会議員が、今、中川区で起きている地域問題を話しました。富田地域の道路高架工事による騒音、電波障害などの問題と運動。下之一色の両郡橋の架け替え問題。そして、九重町・百船町の高速道路インター拡張問題です。日本共産党中央川区後援会は焼きイカの模擬店を出し好評でした。

み続けたい――
声が上がり学習会も始まりました。

移転を求められている高齢女性は、「83才までこの町に住んできた。この町で住み続けたい」と道路拡張に反対しています。「少子高齢化の時代に自動車優先の社会でいいのか」と疑問の声も広がっています。12月初めの2週間、計画へ意見書を出すことができます。

——この町で住み続けたい——

ンジ拡張で、地域で反対の



移転を求められている高齢女性は、「83才までこの町に住んできた。この町で住み続けたい」と道路拡張に反対しています。「少子高齢化の時代に自動車優先の社会でいいのか」と疑問の声も広がっています。12月初めの2週間、計画へ意見書を出すことができます。

少子高齢化の下、地域活性化を求めて

は、名古屋市議会11月議会
本会議で質問に立ちました
質問は、

1 少子高齢化・人口減少
社会における地域コミュニティ
3 あいちトリエ
に対する負担金

回覧など減らせ
いて

地域コミュニティ活性化についての質疑は、以下の通りです。

江上「市民経済局長に質問します。地域コミュニティーを活性化するためにも、市から依頼する事項を減らす

「名古屋市の西30キロメートルを通過した午後9時25分には、気圧は、954ミリバールとなり、名古屋港の瞬間最大風速は50・2mを記録した。10分後の9時35分台風に伴う高潮は伊勢湾の満潮時と重なったので

11月13日、名古屋港組合議会が開催され、江上博之議員は、伊勢湾台風来襲の1959年9月26

日から60年を迎える港の防災対策と「伊勢湾台風から60年を振り返って」などの企画展と情報公開制度について、本会議質問しました。

名古屋港基準面上 5・31 m
という大高潮（過去の最大
は大正10年9月26日4・38
m）となつた。・・・この
ため河川堤防の決壊と高潮
により、臨港地帯の港湾施
設や名古屋市南部一帯は海
水が侵入し、開港以来の大
災害を被つた」とあります

また、企画展のとりくみや情報センターへの案内を市民がわかりやすくする改善を求めました。

〔参考〕名古屋港管理組合は、愛知県と名古屋市によつて組織された特別地方公共団体で、議会があります。

の活性化につながるようなら
活動を進めて」いくと回答
しました。江上市議は、市
民経済局と教育委員会が連
携して、地域に入つて、支
援することを求めました。

2日月あおなみ線小本
12月早朝宣伝

地域の絆づくり支援を
回答しました。

江上市議は、一人一人の地域力への支援を求め、教育長は、「生涯学習の観点から、地域コミュニティー

無料相談（子育て・教育問題も）**毎週月・木 午後6時半から8時**
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450

新年1日午前〇時